Serenos, morenos, dice AMLO y exhibe sondeos con ventaja pág.6

Serenos, morenos, pide el mandatario

AMLO rechaza motivos para agredir a oposición

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

poyado sobre dos encuestas en las que se coloca Morena con más de 30 puntos de diferencia sobre la oposición, el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que, por ello, no hay ningún motivo politico para preocuparse y agredir a los candidatos del bloque conservador, por lo cual hizo un llamado a sus simpatizantes: "Serenos, morenos".

El mandatario se justificó en que "no lo digo yo" para presumir las encuestas a favor de su partido, de cara a las elecciones del 2024, y confió en que ni los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) ni el Tribunal Electoral lo sancionen.

Entonces, cuestionó: "¿Por qué vamos a hacerle daño a los posibles candidatos del PAN? Además de que no somos de malas entrañas, ¿por qué tendríamos que hacerles daño?".

Aun así, llamó a sus simpatizantes y militantes de Morena a estar tranquilos para no caer en actos de confrontación con los representantes de la oposición, porque la Cuarta Transformación va muy bien. "Serenos, morenos", pidió.

El mandatario señaló que esta idea del posible magnicidio de un aspirante del bloque opositor la difunden personajes vinculados con Carlos Salinas de Gortari, que recibieron muchos beneficios económicos en gobiernos pasados.

Ante la desesperación por regresar al poder, son capaces de inventar, mentir, calumniar y crear ambientes enrarecidos, aseguró, en la conferencia matutina.

"No existe ningún temor a nada y que no tendríamos ningún motivo, además de que somos respetuosos de los derechos de los demás, somos pacifistas, no apostamos a la violencia, políticamente no tendríamos ningún motivo para agredir a nadie", sostuvo. Asimismo, exhibió una encuesta de Covarrubias, en la cual la coalición de Morena-PT-Verde tiene 49 por ciento; PAN-PRI-PRD, 19 puntos; Movimiento Ciudadano, 7 por ciento, por lo cual preguntó; "¿cuánta es la diferencia? 30 puntos". Por ello, reiteró que "no nos ocupemos ni nos preocupemos, porque el pueblo de México está muy avispado".

Más adelante, dio a conocer la encuesta de El País, de España, publicada el martes, en la que Morena cuenta con preferencia bruta de 54 por ciento y efectiva de 50 por ciento, mientras que el PAN, bruta 13 y efectiva 14.

El primer mandatario confió en que todo mundo se tranquilice, se serene, porque "vamos mucho muy bien como país, México es ejemplo a nivel mundial en el manejo de su economía, en la forma en cómo estamos enfrentando la violencia".

Ayer, López Obrador refrendó que no hay manera de frenar el proyecto de transformación que inició en el 2018.

EL PRESIDENTE de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió al Presidente no "desperdiciar" su último año gobernando como, afirmó, lo hizo los cinco anteriores.

Eldato

66

NO EXISTE ningún temor a nada y que no tendríamos ningún motivo, además de que somos respetuosos de los derechos de los demás, somos pacifistas, no apostamos a la violencia

Andrés Manuel López Obrador Presidente de México

77

EL PRESIDENTE, ayer, durante su conferencia de prensa.